
Der Ausschuss für Schule und Bildungskoordinierung nahm die von der Verwaltung vorgelegten 
Informationen zur Schulentwicklungsplanung zustimmend zur Kenntnis. 
 


